



kugel, dort auf der Plattform eines Lastwagens steht ein Negerdorf, und die Wilden haben Platz genug, um ihre Kriegstänze aufzuführen. Anderswo ist es zur Sternwarte geworden. Ein Riesen-Fernrohr ragt gegen den Himmel. Dahinter sitzt der Sterndeuter und weissagt jedem, der sie vernehmen will, die Zukunft. In jeglicher Form und Gestalt tritt uns das Auto im Karneval entgegen. Auch das Motorrad ist vertreten, bei dem — es ist Fasching! — die Motorbraut nicht fehlen darf. Verliert man sie unterwegs, so wird man leicht eine andere finden. Wir schreiben ja Fastnachtstienstag! Welches Pferd vermöchte

Links: Autowagen im Festzug in Nizza



Mitte: Autofahrt im Karnevalkorso in den Straßen von Madrid

Rechts: Lastauto bei dem Karneval in Südamerika (Venezuela)

derartiges zu bieten? Gibt es vielleicht auf der ganzen Welt einen einzigen solchen Vierfüßer, der gleich den Sitz für die karnevalistische Interimsbraut mit auf die Welt brächte? Und nun gar erst die Kühlerfigur! Sie ist geradezu geschaffen, fröhliche

